

獅子踊り引継ぎ式

児童代表 6年生 引継ぎのあいさつとお師匠様へのお礼のことば

私たち6年生は、伝統ある「平小獅子踊り」を引き継ぎ、今年は黒獅子祭り、平野地区文化祭、リバーヒル長井訪問で公演させていただきました。公演の日が近づくと、休み時間などを使ってみんなで練習しました。本番では、獅子、踊り子、笛それぞれみんな楽しみながら公演できたと思います。

クラス全員で一つのものを作る、その喜びを教えてくれる「平小獅子踊り」は、平野小学校の宝物です。これからは、5年生、そして4年生が「平小獅子踊り」を大切に守ってほしいと思います。5年生は、これまでの練習を自信につなげ、最高の踊りができるように頑張ってください。4年生も5年生から獅子踊り練習が始まるので楽しみしててください。

お忙しい中、何度も獅子踊りを教えに来てくださった。お師匠様。お師匠様はいつも分かりやすく教えてくださいました。たくさんの公演の中で、お師匠様がいつも私たちを支えてくださったので、自信を持って公演することができました。今まで、私たち6年生にご指導くださり、本当にありがとうございました。そしてまた、来年もどうぞよろしくをお願いします。